
Juriste en droits de l’homme, carrière professionnelle et associative 
dans les droits de l’enfant, actuellement Présidente de la Fédération 
Romande des Consommateurs VS, Présidente de l’Association 
Valaisanne du Travail Social et de l’Aide suisse contre le SIDA. 
Mariée, 2 enfants dont un récemment adulte, habite à Savièse. 
Députée au Grand Conseil depuis 2021, membre de la commission de 
gestion et responsable de la délégation du Département de l’économie 
et de la formation. Co-fondatrice et co-présidente des femmes 
socialistes du Valais romand. Elue à la Session des Femmes 2021. Voilà pour ma 
carte d’identité.  

Concrètement, je m’engage plus particulièrement sur 4 thèmes interdépendants : 

Le pouvoir d’achat :  la guerre en Ukraine a miné encore plus le pouvoir d’achat des 
personnes à faible revenu. La Suisse compte 384'400 millionnaires et 735’000 
personnes pauvres. Avec la FRC, je me bats pour des assurances-maladie abordables 
et nous avons entamé une réflexion globale sur le système et son financement. Il en 
va de même du système des retraites, suite à l’augmentation de l’âge de la retraite 
des femmes et aux menaces qui pèsent sur le 2e pilier. Au Grand Conseil, je suis 
intervenue notamment dans le secteur du marché locatif et des forfaits d’entretien de 
l’aide sociale.  

L’égalité : les violences sexuelles contre femmes et les LGBTIQ+, l’égalité salariale, 
le racisme à l’encontre des migrants et la mise à l’écart de nos seniors qui n’ont pas 
l’égalité des chances, voilà des sujets qui ont guidé mes études et ma profession. Les 
violences domestiques et le harcèlement obsessionnel, l’accompagnement et le 
soutien dans l’utilisation des instruments numériques pour nos seniors, l’accueil des 
mineurs non-accompagnés, sont les domaines de mes interventions au parlement 
valaisan.  

La santé : l’accès aux soins de santé de qualité pour tous et toutes ! Et il reste fort à 
faire, que cela soit dans le domaine de la pénurie de personnel soignant, des 
assurances, des conditions de travail et j’en passe. Lors de la Session des Femmes, 
j’ai déposé avec succès une initiative afin de mener une étude sur la santé des femmes 
et déterminer les lacunes dans la prise en charge et la recherche. Au niveau du Grand 
Conseil, je suis intervenue dans le cadre de la variole du singe, des violences 
gynécologiques, de la pénurie de médicaments, des lieux adéquats pour l‘allaitement 
et de la santé des travailleurs sociaux. 

La biodiversité : Autre combat mené avec la FRC au niveau fédéral, en ce qui 
concerne plus de transparence quant à la marge sur les prix dont bénéficient les 
grands distributeurs, la consommation locale et de saison. J’ai fait partie des ateliers 
menés dans le cadre du plan cantonal sur le climat et des ateliers sur la gestion des 
déchets urbains. Je me suis engagée pour la protection du consommateur au niveau 
de la constituante et de l’adoption de la loi cantonale sur le climat. Enfin, mon postulat 
intitulé « Halte à la pollution lumineuse » a été accepté et sera mis en œuvre par le 
canton. 

 


